

Augsburg

## Neues Ratsinformationssystem

**[23.06.2025] Mehr Transparenz in der Verwaltungstätigkeit – das will die Stadt Augsburg durch Einführung des Ratsinformationssystems Allris in der Version 4 erreichen. Das Portal ist besonders nutzerfreundlich und soll sowohl den Mitgliedern des Stadtrats wie auch der Öffentlichkeit zugutekommen.**

Das Ratsinformationssystem Allris gibt umfassende Einblicke in die kommunale Politik: Es informiert über aktuelle Sitzungskalender, Vorlagen, Tagesordnungen und Niederschriften der Sitzungen ebenso wie über die Fraktions-, Ausschuss- und Ratsmitglieder – und all das in einem übersichtlichen, modernen Layout. Bei der Stadt Augsburg ist Allris schon seit dem Jahr 2014 im Einsatz. Seit Anfang 2017 hat auch die Öffentlichkeit Zugang zu dieser Sitzungsmanagement-Software. Nun hat Augsburg auf die [Version Allris 4 umgestellt](#).

Diese erlaubt nach Informationen der Stadt eine besonders intuitive Bedienung und unterstützt einheitliche Arbeitsabläufe. Mit einer Erweiterung der Navigations- und Recherchemöglichkeiten sind auch gezielte Suchen – etwa nach Beschlüssen des Stadtrates – möglich. Zudem können größere Datenmengen durch die Optimierung der technischen Leistung des Systems nun schneller verarbeitet und angezeigt werden. Mit der Einführung von Allris 4 will Augsburg die Transparenz der Verwaltungstätigkeit steigern. Das Informationsangebot für Bürgerinnen und Bürger im Sinne des kommunalen Öffentlichkeitsgrundsatzes der Bayerischen Gemeindeordnung werde damit deutlich verbessert. Das neue System steht der Öffentlichkeit wie auch den Mitgliedern des Stadtrats zur Verfügung. Mögliche Einschränkungen in der Anfangsphase würden zügig identifiziert und behoben, bis das neue System stabil im Regelbetrieb etabliert sei, heißt es vonseiten der Stadt.

(sib)

Stichwörter: ALLRIS 4, Augsburg, Ratsinformationssystem